

## SENA entregó reconocimientos a empresas palmeras

Con ocasión del acto de instalación del XXXVI Congreso Nacional de Cultivadores de Palma, el SENA entregó reconocimientos a empresa palmeras que se han destacado tanto nacional como departamentalmente por la certificación en Competencias Laborales de sus trabajadores en el bienio 2006 - 2007.

Así las cosas, a Oleoflores S.A. y al Palmar del Llano S.A. se les destacó por su liderazgo nacional dado el número de certificaciones recibidas y por el número de trabajadores certificados.

De la misma manera se reconoció el liderazgo a nivel departamental que, en procesos de certificación, han logrado empresas palmeras de los departamentos de Meta, Santander, Cesar, Norte de Santander, Magdalena y Nariño, así:

- ◆ Plantaciones Unipalma de los Llanos S.A.
- ◆ Aceites Manuelita S.A.
- ◆ Palmas Oleaginosas de Santander S.A. – Palmosan.

- ◆ Palmas Oleaginosas Bucarelia S.A.
- ◆ Industria Agraria la Palma S.A. – Indupalma.
- ◆ Hacienda Tucuy Danies Ltda.
- ◆ Asociación Gremial de Productores de Palma Africana de Campo Dos – Asogpados.
- ◆ C.I Tequendama S.A.
- ◆ Inversiones Padornelo S.A.
- ◆ Astorga S.A.

Más de 70 empresas palmeras se han sumado a los procesos de certificación de las competencias laborales de sus trabajadores, de tal manera que algo más de 5.200 trabajadores palmeros cuentan ya con este tipo de certificaciones.

Las empresas interesadas en sumarse a estos procesos deben tomar contacto con el Centro SENA más cercano. ☎



Representantes de Oleoflores S.A. y El Palmar del Llano S.A. con las certificaciones recibidas del SENA, acompañados a la derecha por el ministro de Minas y Energía, Hernán Martínez Torres, y Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma; a la izquierda, por Mauricio Acuña, presidente de la Junta Directiva de Fedepalma.



Rodrigo Belalcázar, representante de Aceites Manuelitas S.A., presenta la certificación recibida del SENA.